

ATTESTATION *CERTIFICATE*

Vu la labellisation du Pôle Étudiant Pour l'Innovation, le Transfert et l'Entrepreneuriat (Pépite) Champagne-Ardenne en date du 12 mars 2014 par décision du jury de sélection de l'appel à projets en faveur de l'entrepreneuriat étudiant,

Given the certification of the Champagne-Ardenne Hub for Student Entrepreneurship (Pépite) on the date of March 12, 2014 by the selection jury of the student entrepreneurship project call for proposals,

Vu les textes sur les Pépite, notamment la circulaire en date du 21 mai 2014 relative à la création du Statut National d'Étudiant-Entrepreneur (SNEE) et du Diplôme d'Étudiant-Entrepreneur (D2E),

In view of the regulations regarding Pépite, notably the circular dated May 21, 2014 related to the creation of the National Student-Entrepreneur Status (SNEE) and the Student-Entrepreneur Diploma (D2E),

Le STATUT NATIONAL ÉTUDIANT-ENTREPRENEUR

The NATIONAL STUDENT-ENTREPRENEUR STATUS

est délivré pour l'année universitaire 2025-2026 à

is awarded for the academic year 2025-2026 to

Johan JEANDON

Date de naissance *Date of birth* 05/01/2006

Pour valoir ce que de droit *To serve as evidence of what is right*

